

miércoles 24 de noviembre de 2021

# Cuatrocientos menores laguneros convierten sus reflexiones sobre el presente y futuro del municipio en un libro



La plaza Hermano Ramón de La Laguna acogió ayer la presentación del libro de Aldeas Infantiles titulado “Desde nuestra mirada, un municipio visto desde los ojos de la infancia y la adolescencia”, un proyecto participativo de Aldeas Infantiles y del Área de Bienestar Social que recoge los testimonios, dibujos y propuestas para mejorar el municipio de decenas de menores de La Laguna y que incluye relatos de personas de las diferentes asociaciones que trabajan con las niñas, niños y adolescentes del municipio en situación de vulnerabilidad.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, y el director territorial de Aldeas Infantiles, Francisco Javier Perdomo, participaron en un acto al que se sumaron representantes de la comunidad educativa del municipio y de las organizaciones y profesionales que trabajan en este ámbito. Bienestar Social distribuirá este libro en todos los centros educativos del municipio.

Asistieron a este evento el Consejo Municipal Infantil y Adolescente de La Laguna, las asociaciones Down Tenerife, Coliseo, Juvenil KAUA y Asistencial NAHIA; el colectivo vecinal Barrio de Los Olivos, el campamento de Verano Garabato, el Centro de Día de La Laguna de Aldeas Infantiles, los centros móviles educativos de Cruz Roja, el servicio de día de Menores Costa- Tejina y el grupo Scout Agüere 70. Además de los CEIP Agüere, Clorinda Salazar, La Verdellada, Las Carboneras, Roque Negro, Punta del Hidalgo, Princesa Tejina y Santa Rosa de Lima, así como el colegio Decroly y el IES Antonio González González.

Este acto ha formado parte del programa de actividades de Bienestar Social con motivo del Día Internacional de los Derechos de la Infancia y constituyó también una oportunidad para poner en valor la importancia de reforzar la participación de los niños, niñas y adolescentes del municipio, así como mostrar el apoyo y agradecimiento a todos los colectivos y profesionales que trabajan, cada día, por el bienestar y desarrollo de la infancia y adolescencia de La Laguna.

La Laguna es Ciudad Amiga de la Infancia de UNICEF, una declaración que implica el compromiso del gobierno local por trabajar para que las y los menores tengan acceso a servicios esenciales de calidad, vivan en entornos seguros y limpios, tengan la oportunidad de disfrutar de la vida familiar, el juego y el ocio, y que sus voces se escuchen y consideren en las normativas y políticas públicas, en los presupuestos y en todas las decisiones que les afectan.

